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ゼミ活動報告 

「平成 27 年度冬合宿 in 城崎」 

八木駿一 

 昨日は、温泉にカニ尽くしと非常に満足できた 1 日目でした。2 日目はというと、これま

た朝から温泉に入りました(笑)。いやー贅沢、贅沢！ 

 お世話になった旅館を後にして、

宮川ゼミ御一行が次に向かったのは、

大師山。ロープウェイで山頂まで登

り、そこからは城崎の温泉街が一望

できます。宿のご主人から伺ったの

ですが、今年は暖冬の影響もあり、

雪が少なかったそうです。いつもな

ら雪化粧をした山々が見れたようで、

少し残念でした。とはいえ、山頂付

近には雪が積もっていました。積も

った雪を見るやいなや、雪玉片手に臨戦態勢。早速雪合戦が始まってしまいました。いく

つになっても雪を見ると、はしゃぎたくなる大人がたくさんいる宮川ゼミでした。 

 下山してからは温泉街にて

お買い物とお昼ごはん。私が

一緒に行動したメンバーは但

馬牛のカツとビーフシチュー

を食し、こじんまりとした喫

茶店でパフェをいただきまし

た。温泉旅行というものが初

めてだった私にとって、今回

の旅行は、とてもゆったりと

した時間を過ごせたので満足

でした。温泉饅頭や温泉卵を

堪能し、非日常を味わうことのできた 2 日間でした。 

今回の旅行は 5 期生が主体となって企画をしてくれたものでしたが、存分に城崎を楽し

むことが出来ました。また来たいですね！PA 班、ER 班のみんなお疲れ様でした。 


